
 
幌西第 15分区町内会 

 
2024 年度定期総会 議事録 

 
1 日  時  2024 年 4 月 21 日（日）午前 10 時 00 分～11 時 00 分 
 
2 会  場  伏見会館（南 14 条西 18 丁目）1 階ホール 
 
3 出席者数  24 名（会員 9 名 役員 15 名） （名簿は総務部保管） 
 
4 議  事 
 〇開  会  船林環境部長の開会宣言	
 
 〇会長挨拶  船林会長から、これまでの活動内容、防災対策への取組、町内会活動 

への協力依頼等について挨拶 
 
 〇議長選出  会則に基づき、船林会長を議長に選出 
 
 〇議案審議 
  ・第 1 号議案 2023 年度会務・活動報告について （大杉総務部長説明） 
    プロジェクター利用で活動内容等を報告し、原案のとおり異議なく承認された。 
 
  ・第 2 号議案 2023 年度決算報告・監査報告について （小林経理部長説明、 

葛尾監事報告） 
    収入 5,139,663 円、支出 2,888,992 円、収支差額 2,250,671 円を次期繰越金と 

する決算報告の後、監査報告があり、原案のとおり異議なく承認された。 
 

  ・第 3 号議案 2024 年度事業計画（案）について （三塚副会長説明） 
    各部の活動計画、特別イベント等の説明し、原案のとおり異議なく承認された。 

 
  ・第 4 号議案 2024 年度収支予算（案）について （大杉総務部長説明） 
    前期繰越金 2,250,671 円を含む収入 5,070,671 円、予備費 1,286,671 円を含む 

支出 5,070,671 円とする予算案が、原案のとおり異議なく承認された。 
 
 〇その他  プロジェクターにより、町内会の状況報告、ホームページの紹介、 

町内会活動への協力・参加の呼びかけを行った。 
 
 〇閉 会 
 
 

（総会での質疑・要望等の概要は、別紙のとおり） 
 
 
 
 
 



 
（別紙） 

 
 
 

2024年度定期総会での質疑・要望等(概要) 
 

幌西第 15 分区町内会 
 
 
１ 支出の「役員活動費」で、「繁忙部」という区分があるが、その考え方は？ 
  部全体の中で、見直しも必要でないか？ 
 

（回答）予定されている業務や行事が多い部を「繁忙部」としています。 
    各部の動向に応じ、部全体として見直しを検討することも考えられ 

ます。 
 
２ 防災資機材は、どこに保管されているのか？ どのような資機材か？ 
  今年の防災講習会等の予定は？ 
 

（回答）伏見公園の中に防災資機材保管庫があり、スコップ、土のう袋等を 
保管しています。 

    単町主催の防災講習会や連町主催の防災体験等は、5 月以降順次開催 
    を予定しています。 

 
３ 収支予算で、前期繰越金を除く収入額が約 280万円、予備費を除く支出額が 
  約 380万円となっており、約 100万円の支出オーバーになっている。 
  この状態だと、数年で赤字になるのではないか？ 
 

（回答）これまでコロナ等の影響で自粛していた事業が多くあり、それに伴い 
繰越金が多くなっています。その分、事業の再開に当たり支出が多く 

    なっていますが、平準化された段階では、前年度収支や繰越金等を勘案 
    した上での予算編成になります。 

 
(以上) 


